



Hoy se ha hecho la presentación oficial de la isla de Formentera en la World Travel Market, la feria de promoción turística más importante de Inglaterra. El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, la consellera de Turismo, Alejandra Ferrer, y el gerente del Patronato de Turismo, Carlos Bernús han explicado a los medios y agencias los eventos más importantes en clave deportiva que se llevan adelante en la isla, como el Medio Maratón, el Triatlón, la carrera de Far a Far o Formentera All Round Trail.

Pero Formentera se ha vendido como más que un lugar para venir a participar en eventos deportivos, según ha declarado la consellera de Turismo. «Hemos explicado que la isla es un lugar idóneo para entrenar, prueba de ello es que ya tenemos el primer representante olímpico de Formentera, el regatista Mateo Sanz, o las 32 rutas verdes que se pueden utilizar para practicar diferentes disciplinas en un paraje inigualable», según ha añadido Alejandra Ferrer.

Los responsables de turismo del Consell de Formentera también se han reunido con medios y agencias para promocionar la llegada de turismo especializado en fotografía o de observación de aves, entre otros. «Nuestra idea es apostar por atraer visitantes en pre y post temporada», ha explicado la consellera. La escuela de hostelería de la isla ha ofrecido una degustación gastronómica y vino de la bodega Terramoll de Formentera, después de la presentación.